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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 １ 福島 辰三 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 市長の中核市対応の政治姿勢 

 (1) 新型コロナウイルス感染症感染拡大の抑制について 

 (2) 本市財政の現状と将来展望について 

 (3) 令和２年度予算編成方針と重点施策について 

 (4) 中核市移行の対応状況と財政負担 

  ア 権限移譲事務の実施方法 

  イ 中核市移行の財政負担 

 (5) まち・ひと・しごと創生総合戦略（第２次） 

  ア 第１次戦略の取組と成果 

イ 第２次戦略の策定理念，主要施策，市長の目指す水戸の

都市像 

 (6) 防災・減災対策 

  ア 豪雨等自然災害の対応 

  イ 原子力災害の問題点 

   防災・減災対策についてお伺いします。 

 (7) 水戸駅前三の丸地区市街地再開発事業について 

  ア 水戸駅北口のリヴィン跡地について 

 (8) 大塚池の水質浄化策 

  ア 大塚池の水質浄化，公園整備について 

 (9) 成就院池の再整備 

  ア 成就院池の再整備について 

 

市 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ２ 五十嵐 博 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 新型コロナウイルス対策と今後の感染症対策について 

 (2) 中長期的な財政運営について 

 (3) 防災行政について 

 ア 那珂川緊急治水対策プロジェクトについて 

  イ 災害発生時等の情報共有について 

  ウ 大規模停電の対策について 

  エ 災害時における断水対策について 

 (4) コンパクトなまちづくりについて 

 (5) 森林公園等の活用について 

 (6) オセロの普及について 

 

２ 教育行政について 

 (1) 水戸スタイルの教育の推進について 

 (2) ＩＣＴ教育やアクティブ・ラーニングについて 

 (3) 学校の働き方改革及び教職員の質の向上について 

 (4) 学校給食について  

 

 

市長及び上下水道事業管理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ３ 飯田 正美 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 (1) 感染症対策の強化について 

  ア 感染防止策，相談・検査体制の充実 

  イ 今後の医療提供体制 

  ウ 保健所開設後の初動対応，業務引継ぎ 

 (2) 広範にわたる影響と対策について 

  ア 給食食材の対応 

  イ 労働者の休業補償，中小企業への経営支援 

  ウ 休校措置への対応，学習補塡 

  エ 業務継続計画 

 

２ 東海第二原発について 

 (1) 原子力所在地域首長懇談会について 

  ア 日本原電の説明内容と意見交換 

  イ 内閣府及び資源エネルギー庁との懇談 

  ウ 再稼働可否の判断時期等 

  エ 安全対策工事に関する住民説明会 

 (2) 広域避難計画について 

  ア 避難先の受入計画の進捗状況 

  イ 安定ヨウ素剤の事前配布 

 

３ 子どもの発達支援について 

 (1) ゼロ歳から18歳までの一貫した支援 

 (2) 「ことば・こころの教室」の受入体制の拡充 

 (3) 小中学校における指導体制の充実 

 

４ 平和行政の推進について 

 (1) 水戸市平和記念館のリニューアル等 

 (2) ぴ～すプロジェクトの拡充 

 (3) 核兵器廃絶に向けたアピール発信 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

－３－ 



令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ４ 木本 信太郎 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 福祉行政について 

 (1) 中核市移行に伴う保健所設置における新型コロナウイルス

対策及びその対応について 

  ア 保健センターから保健所に移行することにより感染症対 

策はどう変わるのか，その機能及び権限について 

  イ 対象地域以外に県の保健所との違い（外国人対応など）。 

  ウ 本市の備蓄倉庫は自然災害などを前提に備蓄を行ってい

ると思うが感染症対策としての備蓄はあるのか（マスクは

いつ使うのか）。 

 

２ 商工行政について 

 (1) 経済政策について 

   本市は人口や予算などは県内で最大規模を誇るが，直接税 

などの歳入はつくば市が最多である。人口減少社会における

さらなる経済政策が必要と考えるが，これまでの実績と今後

の戦略について。 

 

３ 文化行政について 

 (1) 本市の南部地域（笠原地区など）は近年著しい発展を遂げ

ている地域であり，こうした発展する地域へ文化施設として

の図書館建設を望む声が多くあります。 

 

４ 道路行政について 

 (1) 都市計画道路３・３・16号梅香下千波線（畑中工区）につ

いて 

(2) 国道６号と国道50号バイパスの交差点について 

(3) 都市計画道路３・３・２号中大野中河内線（酒門工区）に 

ついて 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ４ 木本 信太郎 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

   

５ 環境行政について 

(1) 本市は地球温暖化対策実行計画で1990年度を基準値として

15％のＣＯ２削減を目指している。今年が最終年になるが，

どのくらい削減できているのか。 

 (2) 新ごみ処理施設の機能やプラスチックなどの新たなごみの

分別によるリサイクルなど，新年度からどのくらいのごみと

ＣＯ２の削減ができるのか，またその削減目標は。 

 (3) 市内では民間レベルで活発な環境保全活動が行われてい

る。官民挙げて環境問題に取り組んでいくために，ＳＤＧｓ

や気候変動など時代に沿った環境条例の制定が必要ではない

か。 

 

６ 総合戦略について 

 (1) 第二次水戸市まち・ひと・しごと創生総合戦略の中身につ

いて 

ア 第一次総合戦略の実績及び総括について 

イ 第一次総合戦略との違いについて 

  ウ 第二次総合戦略の重点施策について 

 

７ 持続可能な地域行政について 

 (1) 社会教育委員会議で答申された「今後の子ども会のあり方

について」の提言書を踏まえての今後の本市の取組について 

  ア 各地区子ども会の実情に対する認識について 

  イ 提言書に対する見解について 

  ウ 今後の取組について 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ５ 袴塚 孝雄 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) ４大プロジェクトの検証について 

  ア アダストリアみとアリーナの現状と課題について 

  イ 市役所の現在の状況について 

ウ 新ごみ処理施設と小吹清掃工場跡地について 

エ 新市民会館を取り巻く現状と課題について 

オ 未来のための財政運営について 

(2) 新型コロナウイルス対策について 

  ア 保健所機能及び準備状況について 

  イ 学校の対応及び公共施設について 

(3) 中心市街地の再生に向けた現状と課題について 

  ア 商店の減少，新規店の出店状況と定着化について 

  イ 大工町周辺地区について 

  ウ まちなか居住の推進について 

(4) 雨水排水対策について 

  ア 本市における雨水排水対策について 

  イ 石川川の氾濫があったが，河川整備に向けた考え方につ

いて 

(5) 公共交通の確保について 

   地域活性化のための交通の在り方について 

  ア 国田地区及び森戸・下入野・大場地区の公共交通の在り

方について 

 (6) ロマンチックゾーンの萬葉曝井までの再整備の進捗につい

て 

   保和苑入口，案内看板，もみじ谷を含めた再整備計画につ

いて 

 (7) 県庁周辺の土地利用について 

 都市計画税の見直しについて 

 

市 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ６ 田中 真己 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 新型コロナウイルス対策について 

 (1) 感染拡大防止と医療保健体制について 

 (2) 小中学校の休校に伴う影響について 

 (3) 地域経済に対する支援策について 

 

２ 新年度予算について 

 (1) 市民負担増の中止について 

  ア 後期高齢者医療保険料について 

  イ 国保税について 

  ウ 水道料金について 

 

３ 新市民会館計画について 

  (1) 新年度の事業費及び地方自治法・地方財政法について 

 (2) 指定管理者制度の導入について 

 

４ 教育行政について 

(1) 教職員の多忙化解消について 

(2) 変形労働時間制について 

 

５ ジェンダー平等の推進について 

 (1) 水戸市男女平等参画推進基本計画（第３次）の策定につい 

  て 

 (2) 本市の管理職及び審議会等への女性の登用について 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

市   長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 １ 萩谷 慎一 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 中心市街地の活性化について 

 (1) 中心市街地活性化基本計画の進捗状況と今後の見通しにつ

いて 

 (2) 泉町１丁目北地区（新市民会館建設予定地）と周辺エリア

のまちづくりについて 

 (3) その他の都市再開発事業の今後の見通しについて 

 (4) まちなかリノベーション事業の状況と今後の進め方につい

て 

 

２ 歴史まちづくりについて 

 (1) 観光振興及び中心市街地活性化部門並びに民間事業者との

連携について 

 (2) 歴史文化財課の市長部局への移管について 

 

３ これからの町内会への支援の在り方について 

 (1) 花いっぱい運動や市民運動会の今後の在り方について 

 (2) 資源物とごみの回収方法について 

 (3) 見守りや防災などセーフティーネットとしての機能強化に

ついて 

 

４ 新年度予算案及びみと財政安心ビジョンについて 

 (1) 新年度予算案における過去最大の市債残高（2,427億円）及

び財政調整基金の大幅な目減り（残り10億円）と今後の見通

しについて 

 (2) 一般会計における公債費，物件費及び維持補修費の中長期

的見通しについて 

 (3) みと財政安心ビジョンについて（４大プロジェクトに要す

る公債費並びに施設の管理運営費及び維持更新費の具体的な

中長期の見通しも示すべきでは。） 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 ２ 中庭 次男 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 教育行政について 

 (1) 開放学級について 

  ア 開放学級の増設について 

  イ 開放学級支援員の待遇改善について 

  ウ 専用教室の確保について 

  エ 民間委託の中止について 

 (2) 幼稚園行政について 

  ア 市立幼稚園の廃止計画を中止，撤回し，幼稚園教育の充

実を。 

 

２ 医療行政について 

 (1) 公立・公的病院の統廃合を進める計画について 

 (2) 水府病院の存続を国に求めること 

 

３ 新市民会館建設について 

 (1) 建設を中止すること 

 (2) 解体工事について 

 (3) 強制立ち退きについて 

   

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 ３ 鈴木 宣子 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 総務行政について 

 (1) マイナポイント施策推進について 

 

２ 環境行政について 

 (1) ごみ出しが困難な世帯への支援策について 

 

３ 福祉行政について 

 (1) 賠償責任保険利用の公的補償制度の導入について 

  

   

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 ４ 高倉 富士男 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 環境行政について 

 (1) ごみ分別の市民周知の現状と収集の対応について 

 (2) ごみ分別アプリの導入について 

 

２ 教育行政について 

 (1) ＩＣＴを活用した学習環境充実について 

  ア 本市におけるＧＩＧＡスクールの推進について 

  イ 授業におけるＩＣＴ化の効果と今後の活用方策について 

  ウ 教職員のＩＣＴ活用技術のスキルアップについて  

   

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 ５ 佐藤 昭雄 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 中核市に向けて 

 (1) 動物愛護センター開設に向けた取組について 

   

２ 公契約条例について 

 (1) 公契約条例制定に向けた取組について 

  

３ 道路行政について 

 (1) 通学路の安全対策について 

  

４ 教育行政について 

 (1) 成年年齢引下げに伴う成人式について 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

    

関 係 部 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 ６ 森 正慶 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 消防行政について 

 (1) 住宅密集地域の火災対策について 

  ア 住宅用火災警報器の設置状況と今後の推進について 

  イ スタンドパイプの導入について 

  ウ 消防バイクの導入について 

 (2) 救急搬送体制について 

  ア 救急搬送の現状について 

  イ 救急電話相談（#7119・#8000）の周知について 

 

２ 交通安全対策について 

 (1) 自転車の交通安全対策について 

  ア 自転車の夜間走行時における安全対策について 

  イ 自転車安全教室の推進について 

 (2) 未就学児の交通安全対策について 

  ア 保育施設周辺のキッズゾーン設置について 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－13－ 



令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 ７ 渡辺 政明 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 健康増進法の推進とタバコ税の活用について 

 (1) 2018年７月に健康増進法が改正され，本年４月より「望ま

ない受動喫煙」防止や分煙環境推進などにおいて，さらに厳

しい規制となるが，喫煙，分煙に関するルールの詳細につい

て  

 (2) タバコは，日本酒やワイン等と同じく嗜好品として位置づ

けがされており，近年は有害で健康を損ねるとして禁煙環境

が世界的に推進されているが，本市のタバコや喫煙者に対す

る見解と喫煙，分煙，禁煙についての基本的な考えと認識に

ついて 

 (3) 今回のルール改正は，喫煙者にとって大変厳しいものであ

るが，タバコ製造許可者である国の，このタバコとタバコ税

への考えと方針，タバコ増税の行方と最終目的について  

 (4) 地方タバコ交付税の仕組みと本市に交付された過去10年間

の総額とその使い道，タバコやタバコ税に対する見解につい

て 

 (5) 国や地方自治体の収税責任として，タバコ税の歴史や役割，

税の使途や貢献について，国民や喫煙者への情報発信とタバ

コ税の目的税化への運用策について 

 (6) 健康増進法の法令主旨に沿った，タバコ税の一部を受動喫

煙防止や分煙環境整備への活用について 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 ８ 栗原 文隆 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 元石川市民運動場について 

(1) 利用しやすい環境づくりについて 

 

２ 道路行政について 

 (1) 国道６号酒門町交差点の立体化について 

 (2) 酒門358号線の進捗状況と今後の見通しについて 

   

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 ９ 後藤 通子 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 健康になるための戦略，ヘルスプロモーションについて 

 (1) 新型コロナウイルス感染症の対応について 

  ア 人混み回避のため健診や定期予防接種が受けられない人

への対応策について 

  イ 医療従事者が自信を持ち働き続けるためには。 

 (2) 水戸市保健所の保健師の人数と研修の内容と地域での活躍

の具体例，地域包括支援センターとの関わりとは。 

 (3) 介護助手を増やす施策について 

 (4) 障害者基幹相談支援センター及び地域生活支援拠点等の設

置について 

   

 

関 係 部 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 10 田口 文明 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 不法行為への職員の対応について 

公務員は法律に基づいて業務を遂行している訳ですが，業務

上，法律に触れると思われる市民の不法行為に対しては毅然と

した対処が求められます。 

市の職員は犯罪や一部市民の利益をもたらすような不公平な

取扱いを見逃してはならないと考えます。例えば，ガードレー

ル等の公共施設が破損された場合，これまで職員は被害届や当

事者への損害賠償を求めることはあったのでしょうか。また，

建築許可後，建築完成後の後退敷地を自己利用しているとのこ

とを聞きますが，対象者に対して指導しただけでは済む問題で

はありません。遵法している市民と不公平があってはなりませ

ん。何らかの整備が必要であろうと考えますが，見解を伺いま

す。 

 

２ 三世代同居の推進について 

人口減少社会への対応が求められています。人口減少社会に

歯止めをかけるための一つの手段として三世代同居の推進をす

る必要があると考えます。 

本市は教育と子育て支援を手厚く盛り込んだ予算を編成しま

したが，これからの人口減少時代への対応施策としてどれだけ

意識して予算に取り組んでいるのか。 

今後，本市としても，三世代同居へ向けて，各種の助成制度

の拡充を図るべきと考えますが，見解を伺います。 

     

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 11 松本 勝久 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 自治会加入促進について 

 (1) 議案第50号 令和２年度水戸市一般会計予算 ２款総務費 

１項総務管理費 11目市民活動費 住みよいまちづくり推進

協議会経費のうち負担金補助及び交付金33,524,000円の内容

と内訳について 

 

２ 広域行政について 

 (1) 議案第50号 令和２年度水戸市一般会計予算 ２款総務費 

１項総務管理費 ６目企画費 広域行政事務費6,982,000円

の内容と内訳について 

 

３ 認知症対策について 

 (1) 議案第50号 令和２年度水戸市一般会計予算 ３款民生費 

１項社会福祉費 ３目高齢福祉費 高齢者生活支援経費のう

ち役務費514,000円の内容と内訳について 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 12 須田 浩和 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 企画行政について 

 (1) 広域合併に関する市民の機運醸成の取組と今後の戦略につ

いて 

 (2) 稼ぐ力を高めるとはこれまでどのような取組をし，今後，

具体的な計画は。 

 (3) 魅力ある仕事づくりについて，現在の状況と，今後の戦略

は。 

  

２ 医療行政について 

 (1) 今回の新型コロナウイルス感染症の影響で医師不足が予測

されるが，休日夜間緊急診療所の運営への影響は。 

 

３ 子育て行政について 

 (1) 廃止幼稚園の今後の利用計画について 

  ア 開放学級への利用についてはいかがか。 

 

４ 市民センターについて 

 (1) 千波市民センターの移転改築事業費の内容について 

 (2) 千波市民センターの跡地利用の考え方について 

 

５ 消防行政について 

 (1) 緑岡出張所の改築の内容について 

 

６ スポーツ行政について 

 (1) アダストリアみとアリーナの大型映像装置の内容について 

     アリーナの高さの問題でこれまでできないと言ってきた映

像装置について，どのような解決策となったのか。 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 13 土田 記代美 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 台風災害復旧と水害対策について 

 (1) 河川整備について 

 (2) 農家への支援について 

 (3) 被災地域の復旧について 

  

２ 原子力行政について 

 (1) 東海第二原発について 

 

３ 新市民会館整備計画について 

 (1) 文化価値と採算性について 

 (2) 無用な予算投入について 

 

４ 動物行政について 

 (1) 殺処分ゼロへの取組について 

 (2) 動物愛護センターの運営管理について 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 14 田口 米蔵 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 河川行政について 

 (1) 那珂川緊急治水対策プロジェクトについて 

 (2) 水門及び樋門の管理や対応について 

  

２ 安全なまちづくりについて 

 (1) 犯罪被害者支援について 

  ア 犯罪被害者等からの相談への対応について 

  イ 条例制定への取組について 

  ウ 見舞金，貸付金及び公営住宅等の入居について 

 

３ 農業行政について 

 (1) 担い手の確保と育成について 

 (2) 人・農地プランの実質化について 

 (3) もうかる農業・農産物のブランド化について 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 15 綿引 健 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 子どもや若者に対する食の環境について 

 (1) 乳幼児に対するアレルギー予防及びその対処法について 

 (2) 朝食摂取率の改善について 

 (3) 若者を対象とした料理教室を開催するに当たっての現状と

今後の展開について 

 

２ 小中学校における衛生管理について 

 (1) 公立小中学校にある家庭科室の衛生管理や食中毒防止のた

めの対策及び児童，生徒自身が衛生保持できる指導及び仕組

みづくりについて 

 (2) 小中学校の授業で使用する教育用タブレット端末の取扱い

について 

 (3) 学校プールの衛生管理について 

 

３ 市内の大学及び専門学校に通う学生への奨学金制度について 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和２年第１回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑及び一般質問 16 小泉 康二 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 防災・河川（治水）行政について 

 (1) 昨年の台風19号被害に対する減災対策協議会（那珂川緊急

治水対策プロジェクト）の進捗と現在各被災地域にて実施し

ている地元説明会について 

 (2) 災害発生以後，避難所や自衛隊の活動拠点となった飯富中

学校グラウンドの改善（災害復旧）について 

 

２ 消防行政について 

 (1) 台風19号被害による一連の教訓に基づいた次年度の消防・

水防資機材の更新や拡充と消防署員及び団員の新たな訓練等

の強化について 

 (2) 消防団による年末年始特別警戒の考え方と消防ポンプ車等

のバックアップ体制について 

 

３ 農業行政について 

 (1) 藤井地区にて推進協議会が設立された畑地帯総合整備事業

について 

 (2) 大規模営農や集約化による農業用機械の大型化や道路運送

車両法の一部規制緩和に伴う農業従事者（農耕者）への免許

（大型・大型特殊等）取得費の助成や制度周知の必要性につ

いて 

  

４ 教育行政について 

 (1) 新型コロナウイルス対策に伴う開放学級の厳しい現況と，

次年度から本格実施となる民間委託事業や会計年度任用職員

移行に伴う支援員の処遇について 

  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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